

A l'invitation du Directeur Territorial de Meurthe-et-Moselle, Hervé Féron a participé hier en fin d'après-midi à l'inauguration de l'Académie des Métiers d'ERDF en Lorraine, en compagnie de Laurence DEMONET, Vice-Présidente du Conseil Régional chargée de la Formation et de l'Accompagnement des Parcours de Vie, et de Didier SARTELET, Maire de la commune d'Heillecourt qui accueille cette nouvelle structure.



Après les prises de parole saluant les actions entreprises par le groupe en faveur de la professionnalisation de son personnel, l'inauguration s'est poursuivie par la visite du campus. Les participants ont pu découvrir les moyens mobilisés par ERDF et la pertinence des outils proposés pour rendre les salariés rapidement opérationnels et les sensibiliser aux évolutions technologiques rencontrées dans le domaine de la distribution d'électricité.

L'entreprise a investi 380.000 euros pour la construction de cette Académie à destination de ses salariés et des apprentis accueillis régulièrement au sein du personnel. Près de 1.200 stagiaires devraient à terme bénéficier chaque année de ces actions de formation.

